

Das neue Schuljahr 2023-24 ist gestartet!

Heute Montag sind wir nach den Sommerferien gemeinsam ins neue Schuljahr gestartet. Auf dem Pausenplatz konnten wir die neuen Schülerinnen und Schüler der 1. Klassen und der Kleinklasse begrüßen. Die Gotte- und Götti-Schüler der 5. und 6. Klassen überreichten den Kleinen eine Schultüte und führten sie anschliessend durch das Schulareal. Die Schuleinheit Neuhof wächst. Im Sonnenhügel führen wir ab diesem Schuljahr eine zusätzliche Kindergartenklasse und eine zusätzliche 1. Klasse. Auch einige neue Lehrpersonen gehören zum Neuhof-Team.



Schulleitungs-Wechsel

Auch ich habe heute meine neue Stelle als Schulleiter der Schuleinheit Neuhof angetreten. Ich möchte hier kurz vorstellen:

- Urs Oberholzer-Roth, geb. 1960, wohnhaft in Romanshorn TG
- ursprünglich Primar- und Sekundarlehrer, seit 2001 Schulleiter an verschiedenen Schulen
- interimistische Anstellung bis Ende 1. Semester 2023-24
- Kontakt: urs.oberholzer@schule-uzwil.ch



Für die Agenda

Unsere Schule entwickelt ihre Kompetenzen im Bereich der Digitalen Medien laufend weiter. So werden alle Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen mit einem I-Pad ausgestattet und in der Anwendung geschult. Alle Lehrpersonen nehmen am Freitag, **8. September** an einer Fachtagung zum Thema Digitale Transformation teil. Die Kinder haben dann **schulfrei**.

Freitag, 8. September, Fachtagung für alle Lehrpersonen Schule Uzwil (schulfrei)

Donnerstag, 9. November 2023, Zukunftstag, 5. und 6. Klasse, www.nationalerzukunftstag.ch

Montag, 13. und Dienstag, 14. November 2023, Elternbesuchstage Primarschule
Dienstag, 14. November 2023, Elternbesuchstag Kindergarten
Mittwoch, 22. November 2023, Spielenachmittag, organisiert von der Elternmitwirkung
Donnerstag, 1. Februar 2024, Präsentationsabend Mittelstufe
Mittwoch 13. und Donnerstag, 14. März 2024, Elternbesuchstage Primarschule
Donnerstag, 14. März 2024, Elternbesuchstag Kindergarten
Donnerstag, 27. Juni 2024, Präsentationsabend Unterstufe